



04/2024 WIR BEWEGEN DEN ZOLL! - NICHTS WIRD VON ALLEINE GUT!

Legenden verlassen das Hauptzollamt Kiel

Am 23. Mai 2024 war es soweit, die letzte Sitzung des örtlichen Personalrats beim Hauptzollamt Kiel der ablaufenden Legislaturperiode fand statt. Im Anschluss an die Sitzung luden der scheidende Vorsitzende Reiner Weiße und das Vorstandsmitglied Bernd Thomann (beide BDZ) zu einer kleinen Abschiedsfeier.

Nach nunmehr 32 Jahren Amtszeit, kandidierte Reiner Weiße mit Blick auf den nahenden Ruhestand nicht mehr auf der Liste des BDZ als Spitzenkandidat. Ebenso verhält es sich bei dem Kollegen Bernd Thomann, der mit Ablauf des Monats Mai, bei der Veranstaltung durch den Leiter des Hauptzollamts LRD Robert Dütsch, nach 47 Jahren Dienstzeit davon 20 Jahre als freigestelltes Personalratsmitglied, in den Ruhestand versetzt wurde.

In seiner Rede betonte Herr Dütsch die stets vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit des Personalrats mit der Dienststelle die immer sachlich und mit Blick sowohl auf die Belange der Beschäftigten wie auch der Dienststelle beruhte.



Der Vorsitzende des Bezirkspersonalrats bei der Generalzolldirektion

Christian Beisch würdigte die gute Zusammenarbeit zwischen dem örtlichen Personalrat und dem Bezirkspersonalrat. Auch wenn nicht immer Einigkeit über das ein oder andere Thema herrschte, so konnte doch meistens ein Kompromiss zur Zufriedenheit Aller erreicht werden. Kollege Beisch bedankte sich für die beachtlichen 32 bzw. 20 Jahre guter Personalratsarbeit.



Der Vorsitzende des BDZ- Ortsverbandes Kiel Miguel Garcia verabschiedete beide Kollegen mit einem kleinen Geschenk und den Worten: „**Zwei Legenden verlassen heute den Raum**“ und dem Dank für ihre langjährige Arbeit zum Wohle der Beschäftigten beim Hauptzollamt Kiel.

(Autor: Miguel Garcia)

